

CELEBRANDO MES DEL MAESTRO CHARLA DE DOCTORA EN PSICOLOGÍA PAULA ASCORRA

El martes 9 de octubre, siguiendo una tradición instalada hace ya más de 15 años, Colegio Los Reyes inició la celebración del mes del maestro que se lleva a cabo con distintas actividades a partir de las 19:00 horas todos los días martes del mes de octubre.

La partida del mes, inaugurado por la Jefa de Sede, Luisa Menares Jojot, contó con una clase magistral de la doctora en psicología y directora de la Carrera de Psicología de la PUCV, Paula Ascorra Costa, quien lleva adelante una serie de interesantes investigaciones en el campo de la educación relacionadas con convivencia e inclusión escolar lo que, en estos días, le valió una invitación al Congreso de la República para exponer sus opiniones sobre la propuesta de Aula Segura cuya discusión ha tenido una gran atención de la ciudadanía

Directivos y docentes quedamos muy agrados con la dinámica exposición de la doctora Paula Ascorra tanto por la profundidad de sus juicios como por la franqueza y honestidad con que abordó variadas aristas sobre el tema.

Al cierre de la jornada las profesoras y profesores de Sede Los Reyes, encargados de la celebración, invitaron a los asistentes a un cóctel de camaradería en esta primera jornada de celebración del mes del maestro.